



Inversionistas canadienses están preocupados por reformas constitucionales: Embajador

Los inversionistas de Canadá quieren estabilidad y un sistema judicial que funcione si hay una disputa o un problema, dijo el embajador del país norteamericano en México, Graeme C. Clark



Por Italia López | 22 de agosto, 2024 | 05:12 PM

Ciudad de México — Los inversionistas canadienses tienen preocupaciones sobre algunas reformas constitucionales planteadas por el actual Gobierno, dijo el embajador de Canadá en México, Graeme C. Clark.

“Como embajador es difícil para mí hablar públicamente de este tema, pero sí puedo decir que **claro, mis inversionistas sí están preocupados, ellos quieren estabilidad**, ellos quieren un sistema judicial que funcione si hay una disputa o un problema”, dijo el diplomático durante su participación en un evento de la Cámara de Comercio de Canadá en México (CanCham).

Clark dijo que en los cinco años que ha desempeñado el cargo las relaciones con el Gobierno, encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), han sido excelentes, pero en ocasiones también han tenido que decir lo que representa un problema para sus inversionistas.

[Inversionistas canadienses están preocupados por reformas constitucionales: Embajador \(bloomberglinea.com\)](https://www.bloomberglinea.com)